

---

# Außerordentliche Jugendvollversammlung

Am Mittwoch, 28. Juli 2010, 17.00 Uhr, im Vereinsheim

## Tagesordnung:

### 1. Begrüßung

Unsere Jugendwartin Melanie Wickert konnte diesmal einige Kinder und Jugendliche mehr begrüßen als bei den Versammlungen der vergangenen Jahre.

Unser 1. Vorsitzende Iris Adamecz richtete ein Grußwort an die Versammlung worin sie die Bedeutung des Jugendausschusses für den Verein hervorhob.

### 2. Bericht der Jugendwartin

### 3. Entlastung des Jugendausschusses

Nach dem Bericht der scheidenden Jugendwartin und der Entlastung des Jugendausschusses folgten gleich die Neuwahlen.

### 4. Wahl des Jugendwarts / der Jugendwartin

Gewählt wurde **Jule Wilhelm** (sie muss nun noch durch den Vorstand bzw. die Hauptversammlung bestätigt werden).

### 5. Wahl des stellv. Jugendwarts / der stellv. Jugendwartin

Gewählt wurde **Charlotte Rohrbeck**.

### 6. Wahl der Jugend-/Aktivensprecher

Gewählt wurden **Miriam** und **Vivien Bühler** (wie bisher).

Weiterhin wurde **Carolin Langenbach** als Schriftführerin gewählt.

### 7. Außersportliche Maßnahmen (Vorschläge!!!), Rahmenmaßnahmen bei Sportveranstaltungen.

Nach den Wahlen konnten Kinder und Jugendlichen Wünsche äußern was wir im nächsten Jahr unternehmen sollten. Es wurde vorgeschlagen, dass wir einen Ausflug in den Europa-Park machen, Kanu fahren (wird schon organisiert) oder Klettern (jedoch eher Ausflüge für die Älteren). Auch Vorschläge wie Eis essen, eine Rallye in der Stadt bzw. im Stadtpark oder Zelten wären mögliche Aktionen, die wir für die Jüngeren planen könnten.

Im Anschluss an die Jugendvollversammlung saßen Jung und Alt noch lange bei unserem „Grillen vor den Ferien“ gemütlich beisammen.

Mit sportlichem Gruß

*Jule Wilhelm*

Jugendwartin